



Éric Bürger

Centrale Lille promo 1988

Mon cursus professionnel

Diplômé de l'École en 1988, j'ai réalisé les 20 premières années de ma carrière dans le monde de l'acier (USINOR ACIERS, SOLLAC, ARCELOR puis ARCELORMITTAL). Après un premier poste dans le domaine des Automatismes et de l'Instrumentation puis comme pilote exploitant d'un important projet d'investissement (410MF), j'occupe différentes responsabilités de production avant de rejoindre la Direction de l'usine de SOLLAC Dunkerque en tant que Chef du département laminoir à chaud en 2002. Je rejoins enfin en 2008 les équipes centrales de la Performance Opérationnelle du groupe ARCELORMITTAL.

En 2009, j'intègre le groupe AREVA en tant que Directeur Valorisation au sein de l'établissement de La Hague afin de mettre en place l'organisation et les moyens nécessaires à la montée en puissance du programme de démantèlement de la 1ère usine civile de retraitement de combustibles nucléaires usés UP2 400 (4 Md€ sur 25 ans).

En avril 2012, je rejoins le siège du groupe à Paris en tant que Directeur de la Business Line Projets Internes AREVA au sein de la BU Valorisation puis depuis le 1^{er} janvier 2014, Directeur de la Division Démantèlement Fin de Cycle en charge de l'ensemble des programmes internes au groupe (usine de retraitement UP2 400 La Hague, usine d'enrichissement Georges Besse 1 Tricastin, les sites de fabrication de combustibles AREVA NC Cadarache, SICN Annecy et Veurey, Dessel et Miramas).

Mes activités en relation avec l'École et le réseau Centrale

- Entre 90 et 97, ambassadeur SOLLAC / ECL : soutien à la mise en place d'un partenariat entre l'entreprise et l'École (participation aux cours et forums, propositions de stages et recrutement d'ingénieurs de l'École, programmes en commun de R&D, soutien au démarrage d'IGII...)
- Diverses interventions plus ponctuelles ensuite jusqu'en 2000
- Membre du Conseil d'Administration des Centraliens de Lille par cooptation, suite à une démission, depuis 2013

Profession de foi

Après un investissement personnel significatif au début de ma carrière afin de soutenir et de renforcer l'image de l'École au sein de mon entreprise et des parties prenantes locales ainsi qu'une participation régulière aux groupes régionaux de l'Association, force est de constater que je me suis progressivement éloigné pour deux raisons principales :

- ⇒ une activité professionnelle de plus en plus prenante
- ⇒ un manque d'intérêt vis-à-vis des services apportés par l'Association

J'ai été fort surpris du peu de culture commune et du faible sentiment d'appartenance des anciens diplômés qui se trouvaient dans la région et qui ont quitté progressivement les uns après les autres l'Association et ce malgré un accueil exemplaire des groupes régionaux de l'époque...

Je constate hélas qu'aujourd'hui la situation reste assez semblable. Renforcer les valeurs telles que l'appartenance à un groupe, l'entraide entre anciens ne se décrète pas mais doit pouvoir trouver naissance au travers d'une relation renforcée entre les étudiants, l'École et l'Association.

Je pense que mon expérience actuelle peut être utile à l'Association pour travailler dans ce sens et c'est pourquoi, je renouvelle ma candidature en tant que membre du Conseil d'Administration de l'Association.

Éric Bürger (88)